



Fallece vecina Francisca Bustamante Maluenda

A la edad de 92 años, dejó de existir la dama copiapina Francisca Eliana Bustamante Maluenda, casada con Washinton Quevedo Fritis; de cuya unión nacieron tres hijos: Rosa, Miguel Angel y, Yanina, con descendencia además de seis nietos y cuatro bisnietos.

Francisca Eliana Bustamante Maluenda, nacida el 3 octubre de 1932.

Conocida dama Copiapina, vivió por 13 años en el Pueblo San Fernando y luego se cambió a Copiapó. Fue una de las primeras peluqueras de Copiapó, su trabajo lo realizaba a domicilio y en su casa por la década de los 50 y 60 y en los años 70 se dedica al comercio minorista.

Además fue activa participante en las organizaciones de Discapacidad y Adulto Mayor. Viajera entrañable, en las que acompañó a sus hijas por todo Chile y el extranjero.

Su velatorio se desarrolla en el domicilio, donde pasó su infancia y juventud, callejón José Joaquín Vallejo N° 245, pueblo de San Fernando, desde donde saldrá el cortejo fúnebre hoy viernes, para su sepultación prevista para las 15.00 horas en el Cementerio Parque Copiapó.

Diario Chañarillo hace llegar sus condolencias, a Rosaita Quevedo, y pide hacer extensivas a sus familiares, por este trance que les ha tocado vivir.